

Stuttgart, 10.12.2019

## **Berichtigung der Entsendung von Vertreterinnen und Vertretern der Stadt in den Stiftungsrat der Stiftung Theaterhaus**

### **Beschlussvorlage**

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	18.12.2019 19.12.2019

### **Beschlussantrag**

Die Landeshauptstadt Stuttgart entsendet in den Stiftungsrat der Stiftung Theaterhaus die in Anlage 1 aufgeführten Mitglieder des Gemeinderats für den Zeitraum bis zum Zusammentritt des neuen Gemeinderats nach der nächsten Wahl zum Gemeinderat als Mitglieder und stellvertretende Mitglieder.

### **Begründung**

Die Entsendung der Vertreterinnen und Vertreter der Stadt in den Stiftungsrat der Stiftung Theaterhaus ist zu berichtigen. Nach Beschluss über die Entsendung in der GRDrs. 724/2019 wurde mitgeteilt, dass die Besetzung dahingehend abzuändern ist, dass jedem der drei entsandten Stadträte Stimmrecht zukommt. Die entsprechende Änderung ist in der Anlage 1 kenntlich gemacht.

Eine Änderung der Entsendung in den Stiftungsrat der Stiftung Theaterhaus ist mit einfacher Mehrheit möglich.

### **Finanzielle Auswirkungen**

keine

### **Mitzeichnung der beteiligten Stellen:**

-

**Vorliegende Anfragen/Anträge:**

-

**Erledigte Anfragen/Anträge:**

-

Fritz Kuhn

Anlagen

1

**Stiftungsrat der Stiftung Theaterhaus Stuttgart**

(3 Mitglieder)

	<b>Mitglieder</b>	<b>Stellvertreter/-innen</b>
<i>Bündnis 90/ DIE GRÜNEN</i>	Roth	Winter
<i>CDU</i>	Sauer	Mörseburg
<i>Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tier- schutzpartei</i>	<b><u>Halding-Hoppenheit</u></b>	<b><u>Müller-Enßlin</u> <u>Pantisano</u></b>

**2. Nicht stimmberechtigter ständiger Gast**

	<b>Gast</b>	<b>Stellvertreter/-in</b>
<i><del>Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tier- schutzpartei</del></i>	<b>Halding-Hoppenheit</b>	<b>Müller-Enßlin Pantisano</b>